
ローターアクトクラブ 活動開始  
堺ロータリークラブ 

 堺ローターアクトクラブ 2020-21年度の活動がはじまりました！今年度も、方違神社参集殿をお借りして
毎月第2、4水曜日18：30～、アクト例会が開催されます。新役員と新メンバーを加えた新しい体制で、地区と連
携しながら、この withコロナ のなか凛とし、活動して参ります。 

 堺ローターアクト 

会 長 ： 鍋島 俊輝 

幹 事 ： 岡井 翔 

前年度会長 ： 岸波 勇汰 

【第2640地区ロータ―アクト】 

 会 計 ： 千田 竜也 

前年度地区代表 ： 酒井 憲久 

☆8月度例会 8月12日(水)、26日(水) ともに18：30～ 方違神社にて     (青少年アクト委員長 谷村 大助) 

1年間の感謝 

 2019-2020年度 第2640地区ローターアクト代表 

堺ローターアクト所属 酒井 憲久 

 この度、堺ロータリークラブの前会
長の高橋様はじめ、東野会長様、会員
の皆様には私酒井が2019～2020年
度の国際ロータリー第2640地区ロー
ターアクト代表を務めるにあたり、最
大限のサポートを頂戴し、誠にありが
とうございました。先日の7月16日の
例会に御招きいただいただけでな
く、感謝の思いを直接伝える場まで
準備頂き、いつも助けられっぱなしで
す。今回は前回の場では時間に限りがございましたので、
伝えきれていない部分を書かせて頂くこととしました。 

 第2640地区ローターアクトは6月末現在で堺、松原、富田
林、河内長野、高石（7月から休会）、岸和田、御坊、和歌山東
南（和歌山大学主体）の計8クラブの総勢60名で構成され
ており、堺はその中で最大の会員数です。関西は四地区で
分割されており当地区は最少人数となっております。2ヶ月
に1度、奇数月に委員会を開き、社会奉仕委員長はじめ、地
区ローターアクト委員の皆様、地区ローターアクト役員で集
まっておりました。 

 地区行事として7月に御坊の商工会議所でリーダーシッ
プフォーラムを行い、次に9月にアクトの日という行事で堺
市博物館にて古墳について知ってもらい、10月のロータ
リー地区大会2日目にアゴーラの共用廊下にてアクトとして
生産緑地法改正に伴い、苗木の販売を行いながら、アクトの
PR活動をさせて頂きました。続いて1月には岸和田の泉州
ビルにて地区連絡協議会を行い、2月に新型コロナの話も
ありましたが、冬の時期は血が年間を通し一番不足するの
で、懇親会のみ中止し、大阪3拠点と和歌山1拠点の計4拠
点で献血活動を行いました。その後は新型コロナの影響で
3月に愛知県で開催予定の全国研修会、4月の三役研修会、
5月の地区年次大会、6月のインターアクト交流会がすべて
中止となり、最後は不甲斐なさを感じることとなりました。 

 しかし1年間地区代表を務めて感じたことは、ローターア
クトに入会する事で地域を良く知れる、自分自身の成長が
できる、奉仕活動ができる、全国各地のアクト同士の交流が
できる、何よりロータリーの皆様と交流することができると
いうメリットがあることに気付きました。 

 ローターアクトとは18歳から30歳までの会員で構成され
ており、クラブごとで雰囲気や人数、抱えている問題や悩
みなど異なっております。しかし共通していることは、アクト

が充実しているところはロータリークラブの皆様との交流
が密接であると感じました。なので、今後もロータリークラ
ブの皆様には少しでもアクトに目を向けて頂けるよう、堺
ローターアクト全員で努めていきますので宜しくお願い致
します。 

 最後になりますが 

・1年間地区の委員会で会場を快く貸していただいただけ
でなく、アクト行事に多く参加して頂いた神山様 

・地区年次大会は中止となりましたが、会場使用を快く承諾
して頂いた大澤様 

・地区行事の地区連絡協議会に参加して頂いた髙橋前会長
様、石﨑前幹事様 

・1年間地区ローターアクト委員でお世話になった藤川様 

・1年間堺ローターアクト委員長でお世話になった冨永様 

・ロータリー地区大会で苗木の手配をして頂いた竹山様 

・堺祭りで毎年寄付品だけでなく、配送まで協力して頂いて
いる奥中幹事様 

1年間本当にお世話になりました。 

・今期の最初のアクト例会に参加頂いた東野会長様 

・今期地区ローターアクト委員長でお世話になる藤川様 

・今期堺ローターアクト委員長でお世話になる谷村様 

・今期堺ローターアクト副委員長で引続きお世話になる富永
様 

これから1年間宜しくお願い致します。 

 何より神山様、藤川様は入会するきっかけを与えて頂き
本当にありがとうございます。 

 この経験を糧に、今期は地区の直前代表として地区アク
トをサポートし、堺アクトが発展できるよう残り1年のアクト生
活に生かせていきたいと思います。 

 そして、今年100周年を迎えることができた本業の家業
である電気工事業の(株)東陽電気商会でも経験を生かし、
いつかロータリークラブの会員として入会できる人間に成
長できるよう、日々努めていきます。 

今後も、堺ローターアクトを宜しくお願いします。 




